

湧雲

発行：福島県立南会津高等学校 湧雲係

〒967-0631 福島県南会津郡

南会津町界字向川原 2000 番地

TEL: 0241-73-2221 FAX: 0241-71-5006

HP: <https://minamiaizu-h.fcs.ed.jp/>

湧雲の題字は、元湧雲会会長 故渡部次郎氏

伊南のせせらぎ

校長 橋本 忠広



校長として着任し、2年目を迎えました。よろしくお願いいたします。

本校は昭和23年に県立南会西部高等学校として開設され、昨年度、創立70周年を迎えました。記念行事に際して多大なる御支援ありがとうございました。幾星霜の歴史の中で、本校の卒業生は六千四百名を越えました。そうした同窓生の方々、そして地域の方々のご協力をいただきながら、本校生徒諸君は、学業や部活動そして学校行事に日々精一杯取り組み、県内外に誇れる成果を上げております。

今年度は三年に一度の「南高祭」を開催します。生徒会を中心に楽しい文化の祭典となるよう準備を始めているところです。ぜひ9月7日(土)に伊南川のほとりの本校へおいでください。我々教職員一同、皆様のお力添えをいただきながら、生徒一人ひとりの成長を支えていけるよう取り組んで参りますので、今後とも御支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

着任者紹介 H31年度の着任者をご紹介します。

○神田 弘人(かんだ ひろと)

○教頭(英語)

○ひとこと:はじめまして。会津学鳳高校から赴任してまいりました。魅力ある南会津地区で、素直で真面目な生徒たちと勤務できることを光栄に思います。どうぞよろしくお願い致します。



○大友 育也(おおとも いくや)

○教科(理科)

○ひとこと:地学を専門としていることもあり自然豊かなこの南会津で生活することを楽しみにしています。よろしくお願いします。



○羽染 圭佑(はそめ けいすけ)

○教科(体育)

○ひとこと:初めまして。光南高校から来ました。羽染圭佑です。出身が昭和村なので近くの高校に勤めることができうれしく思っています。よろしくお願いします。



○猪股 俊伸(いのまた としのぶ)

○教科(体育)

○ひとこと:帰ってまいりました。生まれ育ったこの地と母校のために…がんばります。お手柔らかによろしくお願いします。



○齋藤 大和(さいとう やまと)

○教科(数学)

○ひとこと:初めまして、会津工業高校から来ました数学科の齋藤大和です。南会津の伝統と文化について学びたいと思います。



○根本 修太郎(ねもと しゅうたろう)

○教科(社会)

○ひとこと:はじめまして。魅力溢れる南会津の地で教員生活のスタートを切れることを嬉しく思います。一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。



○佐藤 勝太(さとう しょうた)

○養護(保健室)

○ひとこと:出身はいわき市で3月まで東京にいました。次は、南会津の良さを沢山見つけていきたいです。よろしくお願いします。



この他、伊藤 健志(学習支援員)、賀澤 勇太(事務室主事)も着任しました。

離任者紹介

3月31日をもって本校を離任した教員をご紹介します。

遠藤 利幸 会津第二高校へ（教頭）
星 幸 ご退職
渡部 壮士 只見高校へ
福島 健一 会津高校へ
下島 泉 喜多方桐桜高校へ
網代 慈子 猪苗代中学校へ

武藤 聡 耶麻農業高校・喜多方東高校へ
田代 芽衣 ご退職
板橋 一則 喜多方東高校・会津第二高校へ
大橋 勇輝 田村高校へ
斎藤 佑樹 会津農林事務所へ
橘 廣中 ご退職

入学式



4月8日（月）平成31年度入学式が挙行され、新入生35名の入学が許可されました。新入生代表として、渡部 遥人くんが代表宣誓を行いました。雨だった天気予報も、入学生を祝うかのように晴れわたりました。期待と緊張の面持ちの新入生は、地域の方々や保護者の皆様、教職員一同の祝福を受け、南会津高校に入学しました。

校長先生に宣誓する渡部 遥人くん⇒



始業式



4月8日（月）1学期始業式が行われました。無事進級した2・3年生は、新年度の生活の仕方、希望進路の実現に向けての心構え、そしてお互いを思いやる人間関係の構築などのお話を先生方から頂きました。3年生は、進路指導部長の小針先生から「進路実現に向けて学校生活や最後の部活動をどう過ごすか」などお話を頂き、真剣な面持ちで聞き、熱心に聞き入っていました。

対面式・部紹介



4月9日（火）対面式・部紹介が行われました。対面式では1年生と2・3年生が初めて顔を合わせました。新入生挨拶は馬場善生くんが務めました。部活動紹介では、各部活動がそれぞれの個性を活かした発表を行いました。緊張した面持ちの1年生も、先輩たちの発表をみて自然と笑顔になっていました。1年生は4月12日の部活動編成までにどの部活動に入部するかを決めます。ぜひ部活動で成長し、自分の力を発揮して欲しいと思います。



創立70周年記念品



昨年度創立70周年を迎えた本校は、多くの方々からご支援を頂きました。寄付金の一部は、体育館の演台や教室ロッカーの更新に使わせて頂きました。生徒たちには、皆様の温かなご支援を身近に感じながら、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

ご支援して頂いた皆様、改めて心より感謝申し上げます。

